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關注保安員供求情況 

背景： 

 

單幢大廈的保安員，年齡超過 65 歲後，只要每兩年一次得到醫生證明健康情況良好，

仍可取得保安員許可證，這安排卻不適用於其他類型的保安員，例如大型屋苑的保安。 

 

自從推出最低工資後，基層市民有更多工作可以選擇，大廈保安員變成不受歡迎的

工種，聘請大廈保安員變得很困難，特別是較舊的屋苑，即使調高待遇，情況未見明顯

改善。有資深保安員願意繼續服務，礙於到達 65 歲未能續證，即使健康良好亦必須退休。 

 

 

提問： 

一、 目前全港有多少合資格保安員？市場需求多少保安員？ 

二、 為甚麼對單幢大廈和大型屋苑的保安員會有不同要求？ 

三、 是否可以放寬大型屋苑的保安員的要求，和單幢大廈保安員一致，只要每兩年一

次得到醫生證明健康情況良好，仍可續取保安員許可證，稍為提高市場上保安員

的供應？ 
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